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Разъяснение Коллегии судей Федерации фигурного катания на коньках России 

 

ОДИНОЧНОЕ КАТАНИЕ                                                    Каскад прыжков Короткая Программа 

 

ВОПРОС: 

При отсутствии в программе каскада прыжков и наличии в ней прыжка Аксель и двух сольных 

прыжков, правильно ли прибавление “+ combo” (“+ каскад”) всегда ко второму из этих сольных 

прыжков. 

 

 

ОТВЕТ: 

Это не всегда правильно. Если первый прыжок исполнен с ошибкой, указывающей, что тут мог 

быть каскад прыжков (например, падение или вываливание после прыжка), а второй прыжок был 

исполнен чисто, то “+ combo” следует прибавить к первому прыжку. В остальных случаях (чистый 

первый прыжок, а второй прыжок с ошибкой или оба прыжка одинакового – хорошего или 

плохого – качества) “+ combo” надо действительно прибавлять во второму прыжку. 

 


